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a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Assenza di voli diretti con il nord It alia e Milano”
a risposta orale

Premesso:
che l’aeroporto Raffaello Sanzio di Falconara è l’unico scalo presente sul territorio

marchigiano;
che, nel contempo, la nostra regione soffre di carenze infrastrutturali oramai radicate le

quali penalizzano i cittadini sia dal punto di vista degli spostamenti stradali e che ferroviari;
che, infatti, le Marche non rientrano nel progetto per la realizzazione dell’alta velocità e

subiscono le continue soppressioni di fermate di eurostar che collegano il nostro territorio
con la capitale o con il nord dell’Italia;

Considerato inoltre:
che la nostra regione si contraddistingue, nel panorama nazionale, per l’alto tasso di

imprenditorialità;
che il tessuto produttivo che caratterizza le Marche necessita pertanto di situazioni e

condizioni che permettano di effettuare rapidi e facili spostamenti, oltre che con l’estero,
anche con i più importanti centri commerciali e finanziari nazionali;

che, pertanto, appare quantomeno singolare l’assenza di collegamenti assicurati dallo
scalo marchigiano con altri importanti città italiane prime fra tutte Milano;

che tale situazione determina comprensibili perplessità e disagi sia per chi usa tale
mezzo di trasporto per soli fini turistici che per chi è costretto a spostarsi per ragioni di
lavoro;

Tutto ciò premesso e considerato il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere, alla luce delle condivisibili segnalazioni
provenienti dal mondo produttivo e da semplici cittadini, quali iniziative intenda assumere al
fine di prevedere l’istituzione di voli che colleghino direttamente il nostro territorio con altri
importanti centri nazionali (Milano in primis) e attenuino l’isolamento che purtroppo penaliz-
za le Marche ed i Suoi abitanti.


